



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Alien6 lance OuterSpace Operator, un outil révolutionnaire pour la gestion efficace des algorithmes sur Kubernetes

Paris, France – le 17 juillet 2023 - Alien6, un cabinet de conseil en stratégie IT et AI Enabler basé à Paris / Enghien-les-Bains, a annoncé aujourd'hui le lancement de OuterSpace Operator. Cet outil est conçu pour gérer, déployer et opérer efficacement des algorithmes sur un cluster Kubernetes.

OuterSpace Operator va permettre aux entreprises de déployer et gérer leurs algorithmes de manière plus efficace et plus fiable, en conformité avec les politiques IT et de sécurité en place. Avec une interface utilisateur intuitive et une documentation complète, OuterSpace Operator rend la gestion des algorithmes sur Kubernetes accessible à tous, quel que soit leur niveau de compétence technique.

"Nous sommes ravis de lancer OuterSpace Operator", a déclaré Ludovic FERNANDEZ, Directeur de Alien6. "Nous avons travaillé ardemment pour créer un outil qui répond aux besoins de nos clients en matière de gestion des algorithmes. Nous pensons que OuterSpace Operator va transformer la façon dont les entreprises déploient et gèrent leurs algorithmes sur Kubernetes."

OuterSpace Operator offre une gamme de fonctionnalités clés dans la gestion des déploiements d'algorithmes, indépendamment du fournisseur de cloud sélectionné, comme la mise à l'échelle automatique pour assurer une utilisation optimale des ressources à tout moment, la normalisation de la charge, une intégration avec KServe pour une gestion sans effort du cycle de vie des modèles d'apprentissage automatique, et bien plus encore.

Pour plus d'informations sur OuterSpace Operator, visitez :
<https://operator.outerspace.sh>

À propos de Alien6

Alien6 est un Cabinet en Stratégie IT, spécialisé dans l'adoption de l'Intelligence Artificielle - AI Enablement. Partenaire des Directions des Systèmes d'Information, le cabinet s'appuie sur une Recherche et Développement pointue et un savoir-faire unique pour accompagner les membres du Comité de Direction et acteurs de la DSI à élaborer et mettre en œuvre de nouvelles propositions de valeur, en lien avec les impératifs Structurels, Conjoncturels et Technologiques auxquels les DSI doivent faire face. Pour en savoir plus sur Alien6, visitez www.alien6.com.

Contact média

Ludovic FERNANDEZ, Directeur, contact@alien6.com



FOR IMMEDIATE RELEASE

Alien6 Launches OuterSpace Operator, a Revolutionary Tool for Efficient Algorithm Management on Kubernetes

Paris, France – 2023, July the 17th - Alien6, an IT strategy consulting firm and AI Enabler based in Paris / Enghien-les-Bains, announced today the launch of OuterSpace Operator. This tool is designed to manage, deploy, and operate algorithms efficiently on a Kubernetes cluster.

OuterSpace Operator will enable businesses to deploy and manage their algorithms more efficiently and reliably, in compliance with existing IT and security policies. With an intuitive user interface and comprehensive documentation, OuterSpace Operator makes managing algorithms on Kubernetes accessible to everyone, regardless of their technical skill level.

"We are thrilled to launch OuterSpace Operator," said Ludovic FERNANDEZ, Director of Alien6. "We have worked ardently to create a tool that meets our clients' needs in terms of algorithm management. We believe that OuterSpace Operator will transform the way businesses deploy and manage their algorithms on Kubernetes."

OuterSpace Operator offers a range of key features in algorithm deployment management, regardless of the selected cloud provider, such as automatic scaling to ensure optimal resource use at all times, load normalization, integration with KServe for effortless lifecycle management of machine learning models, and much more.

For more information about OuterSpace Operator, visit <https://operator.outerspace.sh>

About Alien6

Alien6 is an IT Strategy Consultancy specializing in the adoption of Artificial Intelligence - AI Enablement. As a partner to Information Systems Departments, the consultancy relies on cutting-edge Research and Development and unique expertise to assist members of the Executive Committee and IT Department actors in developing and implementing new value propositions, in line with the Structural, Cyclical, and Technological imperatives that IT Departments must face. To learn more about Alien6, visit www.alien6.com.

Media Contact

Ludovic FERNANDEZ, Directeur, contact@alien6.com